

'Deep Blue' for export

Escrito por Redacion

Lunes, 25 de Abril de 2011 09:45 - Última actualización Lunes, 25 de Abril de 2011 12:18



La gerencia del canal regional Teleislas recibió una oferta de productores mexicanos y brasileños quienes desean adquirir los derechos para transmitir el documental Deep Blue, de producción local, en sus países.

Deep Blue es un programa de 24 capítulos consistente en una expedición submarina que exhibe la belleza natural de las islas y en donde se muestran diferentes facetas como la pesca de la langosta, la extracción del caracol pala, la problemática artesanal para la pesca de subsistencia, enter otras.

Carlos Cubillos, director del programa -que fue renovado por la Comisión Nacional de Televisión (CNTV) para la segunda temporada-, explicó que la decisión de cómo realiza negociación, está en manos de la gerente de Teleislas, Wanda Forbes James, realizar la

El seriado es producido por Telemar y cuenta en su equipo, además del mencionado Cubillos, con Laura Sánchez (guionista), Jorge Sánchez (presentador) y Andrés Cubillos (sonidista).